
оБЯЗАТЕЛЬСТВО -----, 

по жилищному строительству 

должно быть выполнено! 
По-отечески заботясь о росте блаТосостояння советских 

людей, Коммунистическая партия и Советское правительство 

поставили задачу - в ближайшие 10-12 лет покончить с 

недостатком жилищ в стране. Темпы жилищного строительст-

ва с каждым гадом наращивааотся. Это чувствуют на себе и 

врудящиеся нашего города Сланцы. 'Достаточно сказать, что 

из года в год в Сланцах вводилось в эксплуатацию около 10 

тысяч квадратных метров жилья. В текущем году в городе 

уже введено в эксплуатацию>8.350 квадуратных метров благо-

устроенной жилой площади. К тому же надо учесть, что по 

социалистическому обязательству, принятому на 1957 год, в 

городе должно быть сдано 12.100 квадратных :метров жилья. 

Поэтому становятся совершенно ясными огромные задачи, 

стоящие перед строителями ,нашего города. 

До нонца года страителыному тресту № 31 необходимо 

адать в эксплуатацию еще 5 жилых домов общей площадью 

в 3.255 квадратных метров. 

Однако нужно отметить; что выполнение плана жилищ-

ного етроигелыства (по вводу в эксплуатаацгто жилья) нахо-

дится под серыезной угрозой срыва. До нонца года остается 21 

день, а дома еще очень далеки до завершения строительством. 

Почему сложилось такое ненормальное положение? Прежде 

всего потому, что со стороны руководства строительным тре-

стом М 31 (управляющий т. Филиппов, секретарь партийного 

бюро т. Кравченко) недостаточно осуществлялись планирова-

ние и организация строительных работ. Врезультате ха чет-

вертый квартал остался чрезвычайно большой ввод жилых 

домов в эксплуатацию. Между тем обеспечение этого ввода не 

подкреплена строительными материалами. Па строительстве 

домов, подлежащих сдаче в эксплуатацию, отсутствуют поло-

вые доски, поручни ;для лестниц. Длительное время не было 

оконного стекла, что задержало ведению штукатурных и ма-

лярцых работ. Часть долгов (строительные номера: 2-й в 10-м 

квартале и 2-й в 17-м квартале) не были своевременно отеп-

лены. 

Хозяйственному руководству, партийным и тдрофсоюзным 

организациям треста и строительных управлений необходима 

в оставшееся время усилить внимание к жилищному строи-

тельству. Сейчас это - самый важный н ответственный уча-

сток работы. Надо немедленно составить графики завершения 

работ по каждому дому, принять все необходимые меры к 

обеспече,нтгю схрантельных участков, ведущих жнлстроитель-

ства, необходимыми материалами, организовать двух- н тцэех-

сиекную работу, чтобы обеспечить безусловное выполнение 

социалистического обязательства. Трудящиеся 'нашего города 

ждут ввода в эксплуатацию новой жилой площади. 

Другие предприятия города также должны усилить свое 

внимание к жилищному строители тву, а там где возможно, н 

оказать помощь строителям. Это прежде всего относится к за-

казчикам - газосланцевому заводу и тресту «Лекинградсла-
нец». Трест «Ленинграделанец», например, имеет возможность 

оказать помощь строителям выделением половой доски на 

строящийся 18-квартирный дом, что обеспечит его ввод в экс-

плуатацию в декабре месяце. 

Ряд предприятий ведет жилищное строительство хозяй-

ственным способом. Так, мебельная фабрика строит четыре 

двухквартирных дома общей площадью в 260 квадратных 

метров, райпо - 2 :двухасвартипркых дома площадью в 112 
квадратных метров. Строительство этих домов находится в 

стадии завершения. Однако окончание работ ведется медлен- 

хо. Работы по строительству домов мебелынон фабрики задер-

живатотся по ряду причин и, в частности, из-за отсутствия... 

столярных изделий. 'Для мебельщиков, имеющих столярный 
цех, это непростительно! 

Помимо 'обеспечения ньшолнения государственного плана 

жилищного строительства и согхиалнстнчесю хобязательств, 
сейчас больптое значение приобретает вопрос анализа проде-

ланной работы. Ведь горячка с вводом в эксплуатацию жилья 

в конце года повторяется у нас из 'года в год. При планирова-

нии работ на 1958 год нужно учесть ошибки прошлого и обес-
печить действительно плановое жилищное строительство. 

Только при этом условии станет возможным строить больше 
и качественнее. А этого требует от нас ;Коммунистическая 
партия, 

Упав Президиума Верховного Совета СССР 
U награждении председателя Совета народного 

ховяйства Ленинградского экономического 

административного района 
тов. Новикова В. Н. орденом Ленина 

В связи с пятидесятилетием со дня рождения тредседателя Со-

народного хозяйства Ленинградского экономического адтгтпнист-
иатупватого района тов. Новикова В. Н. н отвгечая его заслуги в обла-
сти хозяйственпого строительства, наградить тов. Новикова Владн-
икЛа Нлгкоигаевича орденом Ленина. 

Председатель Президиума Верховного Совета СССР 
Н. ВОРОШИЛОВ 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
М. ГЕОРГААЗЕ 

Пролетарии всех стран, еоединяйтесъ! 
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Новая блестящая победа 
советской науки и техники 

Атомный ледокол „Ленин" спущен на воду 

Ilостройха атомного ледокола-

перелюааый этап в истории техни-

ки мирового судостроенкя,замеча-

тельный показатель приоритета 

нашей страны в использовании 

атомной энергии для мирных це-

лей. Ввод в эксплуатацию этого 

наиболее технически совершенно-

го и наиболее мощного ледокола 

явится Вместе с тем новым этапом 

в решения народнохозяйстлзенных 
задач, связанных с быстрейшим 
и наиболее полным освюеннем Се-
верного морского пути. 

Каковы же основные технниче-

ские и эксллуатациюнные преиму-

щества атомного ледок ола перед 

обычными ледоколами и как будут 
использованы эти преимущества 

для обеспечения морского тран-

спорта на Северном морском пути? 
Основное преимущество атогино-

го ледокола непосредствеоуно свя-

зано со своеобразозытг типом его 

силовой установки, т. е. с приме-

нением •атоа ной энергии .вместо 

энергии обычного топлива (нефти 
или угля). Благодаря этому для 

атомного ледокола совершенно от-

падает необходимость бункировки 
его топливом, и поэтому дальтюстъ 

его ппавания ограничивается 

лить запасом продовольствия для 

экипажа, т. е. практически она 

может считаться неаграничентвой. 
Естественное стремление капита-

на обычного ледокола к эасаяомии 

топлива и его опасение остаться 

без топлива в ледяной обстановке 
сильно снижают эффективность 

работы такого ледокола па сравне-

нию с атомным, капоры й может 

развивать полную модность своих 

механизмов без необходимости ка-

кого-либо учета расхода топлива. 

Вместе с тем отсутствие запасов 

топлива на атомном ледоколе поз-

воляет получить повышенную ле-

докольную мощность, т. е. способ-
ность преодолевать более Толстые 

льды, чем это может делать обыч-
ный ледокол тех же размеров. 

Все эти основные тактико-тех-

ничесаиие преимущества наиболее 

Это событие произошло 5 де-

кабря, в день Конституции. 
Знаменательное совпадение! В 

стране, где Конституция дает 

возможность человеку рас-

крыть все таланты, всю красо-

ту своей души, именно в этой 
стране спущен на воду первый 
в мире атомный ледокол. 

Имя его - «ЛЕНИН*! 

полно реализованы при проекти-

ровании атомного ледокола 

« Ленин», предназначенного, в ос-

новном, обеспечивать бесперебой-
ную проводку вдоль всей трассы 

Северного морского пути транс-

портных судов обычгными, Менее 

мощными, «линейлымн ледокола-

ми». 

Эканомичесаслге п технические 

расчеты убеждают в том, что та-

кая роль этого ледокола на трассе 

Северного морского пути *вполне 

оаиравдывает сравнительно более 
высокую стоимость ело постройки. 

По своим размерам и водоизме-

щению атомный ледокол «Ленин» 
превосходит все ныне существую-

щие. Длина его равна 134 м, ши-

рина - 27,6 м н высота борта  
1б,1 м. Монрность главных двига-

телей ледокола- 44.000 лоша-

диных сил, т: е. она превосходят 

почти в 4 раза мощность плаваю-

щих в настоящее время паровых 

ледоколов типа «Стагвин» и почти 

в два раза - строящихся для Со-
ветского Союза в Финпяндни боль-
ших дизель-+элвктриче,схих ледо-

колов. Ледокол имеет турбо-злек-
трнчеокую гребную установку на 

постоянном токе напряжением 

1.200 вольт, состоящую из турбо-
генератхгров, расположенных е 

двух помещениях средней части 

ледокола, и Трех электродвигате-

лей - в корме, из которых сред-

ней имеет мощность около 20.000 
лошадиных сил, являясь самым 
мощным в мире электродвигателем 

постоянного тона. 

Парогенераторная атомная ус-

тановка ледокола, имеющая су-

точный расход ядерного горючего; 

исчисляемый лишь десятками 

граммов, окружена надежной био-
логической защитой, полностью 

исключающей возможность вред 

ного;радиоактивпоГо облучения 
судового персонала. Управление 
парогенераторной установкой и 

гребными электродвигателями -

дистанциоиное, с хо•доввй рубки. 

При разработке проекта н по- 

стройке атомного ,ледокола 

«Ленин» его праектантам и стролг-

телям пришлось преодолеть мно-

гие Трудности, связанные не толь-

ко с осуществлением на нем паро-

генераторной атомной установки, 

но и с необходимостью обеспе-
чить его корпусу наилучшие ледо-

кольные качества, отвечающие 

исключительно большой мощности 

этой установки. 

форма обводов корпуса ледоко-

ла была принята по результатам 

модельных испытании й корпуса 'в 

«ледовом бассейне» Арктического 
института, впервые примененных 

в практике не только отечествен-

ного, но и мирового ледокола-

строения. Особо большое вн.има-

ние уделено обеспечению корпусу 

ледокола достаточной прочности, 

позволяющей развивать полную 

мощность механизмов без опасе-

ния за целость корпуса в районах 
действия на него ледовой нагруз-

ки. 

В создании атомного ледокола 

«Ленин» участвуют многие отрас-

ли отечественной промышленно-

сти. Деятели советской науки и 

техники стремятся успепгхо спра-

виться с поставленной ХХ съездом 
партии задачей - создать в на-

шей стране первый «ледокол-

атомоход». Сложное инженерное 

сооружение, носящее имя велико- 

го Ленина, - новое торжество 
научно-технической мысли. 

Академик Ю. ШИМАНСНИЙ. 

Бдительность шофера Ч. С. СамандароваМ 
Колхозный почтальон Гусев 

В. В., выполняя свой служеб-
ный долг, принял в отделении 

связи деревни Подборовье, 
Гдовского района, Псковской 
области, страховой мешок с 

деньгами. Но он не доставил 

мешок ло назначению, а решил 

поживиться за счет государст-

венной собственности и скрыл-

ся в направлении города Слан-
цы. 

В этот же день шофер авто-

транспортной конторы строи-

тельного треста Л& 31 г. Слан-
цы т. Самандаров Ч. С., следо-

вавший ха автомашине в коман-

дировку в город Ленинград за 

стройматериалами, увидел ле 

шехода и предложил подвевти 

его в город. При посадке чело-
века в автомашину шофер тов. 

Самандаров заметил расте-

рянность незнакомца. Это вы-

звало подозрение к его лично-

сти. 

Решив проверить личность 

незнакомого человека, бдитель-
ный шофер т. Самандаров по 

прибытии в Ленинград немед-

ленно доставил его в отделение 

милиции. При проверке доку-

ментов оказалось, что это и 

был скрывшийся почтальон 

В. В. Гусев. При обыске у него 

обнаружены и изъяты похи-

щенные деньги. Преступник 
арестовал. 

За проявленную бдитель-
ность и задержку преступника 

Гусева шоферу автотранспорт-

ной конторы строительного тре-

ста Л& 31 г. Сланцы т. Саман-
дарову Чешмали Савин-оглы 
приказом министра связи 

РСФСР объявлена благодар-
ность и выдана денежная пре-

мия в размере 300 рублей. 

Приказ о бдительности и на-

ходчивости сланцевского шофе-

ра т. Самандарова доведен до 

всех работников почтовой свя-

зи РСФСР. 

Москва Кремль. 6 декабря 1957 г. 
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В райкоме  К П С С 

УЛУЧШИТЬ АГИТАЦИОННО-МАССОВУЮ РАБОТУ 
СРЕДИ СТРОИТЕЛЕЙ 

На ,днях бюро Сланцевского 
райкома КПСС заслушало и обсу-
дило доклад секретаря партийной 
организации строительного треста 

N 31 т. Кравченко: о состоянии 

агитационно-массовом работы 
среди строителей.Отмечено, что 

эта работа на многих предприя-

тиях и стгройках треста находится 

в неудовлетворительном состоя- 

нии. Большинство агитаторов це 

ховых партийных организаций 
числится лишь на бумаге, ника-

кой работы не проводит. Так, на-

пример, в. строительных управле-

ниях МºМ 1 и 2 агитаторы тг. 
Каблуков, П оподько, Синяаин, 
Филиппов и другие в течение не-

скольких месяцев не выступали 

ни с одной беседой перед трудя- 

щимися. Такие ваяиные докумен-

ты, как мателриалы юбилейной 
сессии Верховного Совета СССР, 
Декларация Совещания предста-

вителей коммунистических и ра-

бочих партий социалистических 

стран, Манифест мира, до послед-

него времени не были доведены 

до многих рабочих. Слабо также 

ведется агитационно-массовая ра-
бота среди избирателей. 

Сеисретари цеховых партийных 
организаций тт. Колокольцев, 
Зайцев, Матвеев, Вогдаиов не осу-

ществляют должного руководства 
агиткаплективами. Инетруктив-
ные совещания агитаторов не ттро-

водятся. Отсутствует лсонтроль за 

работой агитаторов. Хозяйствен-
ные руководители н инженерно-

технические работники редко :вы-

ступают с политическими докла-

дами и беседами перед рабочими 
(тт. Сафонов, Колтунович, Аостю-

кое, Саенко, Власов, Сондак и 

др.): 
Слабо организована наглядная 

агитация. Она не отвечает зада-
чам, стоящий перед коллектива-

ми строителей. Тов. Кравчевко в 

своем докладе пытался объяснить, 
что де невозможно организовать 

на объектах конкретную нагляд-

ную агитацию по той причине, что 

не хватает стромматериатов, по-

ступатот онп с перебоями. Такое 
суждение секретаря парторга-
низации неправильное. Наобо-
рот, сейчас необходимо усилить 

наглядную агитацию. 'Плакаты 
и лозунги должны призы-

вать строителей к широкому раз-

вертыванию сорев.новация за по-

вы шекие производительности тру-

да, за сохранность, бережли-
вость и экономию материалов. 

Не проявляется забота о глас-

ности соревнования строителей. 
Доски показателей и почета в 

строительном управлении № 1, 
дереваобделочном комбинате, 
СМУ-78, комбинате производст-

венных, предприятии своевремен-
но не заполняются, а в стронг-

тельнои управлении N З они 
вообще отсутствуют. Стенные га-

зееты и листки-«молнии» ига объ-
ектах работ в последнее время не 

выпускались. Не практикуются 

такие массовые мероприятия, как 

вечера передовиков и ветеранов 

производства. 
Запущенность атитацианно-мас-

совой работы на ряде предприя-• 
тий и строек треста объясняется 
тем, что партбюро,.. треста и его 

секретарь т. Кравченко недооце-

нивают этот важный участок 
идеологическом работы. IЕартбюро 

не лроявляет достаточной требова-
тельности к секретарям цеховых 
парторганитзаций по улучшению 
политического воспитания трудя-

щихся. Вопросы массово-полити-

ческой работы редко ставятся на 
обсуждение пагртбюро и партий-
ных собраний. Члены бюро тт. 
Дурно, Пироговсккй, Лясин, Гро-
мов редко выступают с докладами 

ин беседами среди строителей. 
В принятом постанавлениит бю-

ро райкома 'КПСС обязало парт-

бюро треста и его секгретаря тов. 

Кравченко устранить •отмеченные 

недостатки, установило календар-

ные сроки по выполнению ряда 

мероприятий. Так, например, пар-

тийному бюро треста :пгредложено 

путем различных форм агитации 
в срок до 20 декабря с. г. ознако-

мить всех трудящихся пре!дприя-

тий и строек г. материалами' юби-
лейной сессии Верховного Совета 
СССР, Декларацией и Манифестом 
мира коммунистических и рабочих 
партий, мобилизуя коллективы 
рабочих на успешное выполнение 

производственных планов каждым 

предприятием,, участком; оборудо-
вать и своевременно заполнять 

доски показателей и социалисти-
ческого соревнования, возобновить 
выпуск листков-«молний» и стен-

ных газет; пересмотреть состав 

агитаторов, утвердить их на засе-
дании партбюро и в будущем не 

реже двух раз в месяц проводить 
икструктивные совещания с ними. 

Предложено улучшить . нагляд-

ную агитацию, чтобы содержаигие 

ее носило конкретный тт наступа-

тельный характер: ставились бы 
задачи, за что должен бороться 
тот или иной коллектив рабочих. 

U материально-техническом снабжении 
строительных площадок 

что на иттором участке 

строительного управления N 2 
создалась неблагополучгное поло- 
жените со снабжением материала- 
ыит, говорилось не 'раз на п.роитз-
водственных совещаниях. Об этом 
я не раз ставил вопрос перед вы-
цтестоящитми хозяйственап лги ру-

ководителями. Но обстановка поч-

ти не изменилась. Па-прежнему 

наш коллектив ощущает острый 
недостаток в строительных мате-

риалах и вследствие этого имеет 

большие тврастаи. 

Особенно иге хватает нам таких 

материалов, как половая доска, 

круглый лес, а также столярных 

изделий. Так, в ноябре вместо 60 
кубических метров, предусмотрен 

ных планом, мы -получили всего 

0 таи, 
лишь 2 кубометра половой доски. 

С больпитлти перебояли работаем 
мы и в декабре. За первую декаду, 
например, наш участок не полу-
чил еще ни одного квадратного 

метра столярных изделий, ни од-

ного кубометра леса. Он получил 

всего лишь ,нескол>уко кубометров 
пиломатериалов. 

Сейчас наступили колода. В 
строящихся домах, где ведутся 
штукатуримые работы, необходимо 
провести отоплениге. Но этого сде-

лать нельзя и только потому, что 

механические мастерские ком бп-
наоа производственных предприя-
тии (начальник т. Фролов) несвое-

временито вьи[одняют наши заказы 

по изпатавиеититто железных печей-
вретмяноис. 

Серьезны лт тормозом в 

щей работе является и то, что 

автотраитспортная контора треста 
N 31 не всегда аккуратно выде-
ляет нам автомашины. . 

на -

Все это говорит о том, что ру-

ководство треста х, в первую оче-

редь, контора технического снаб-
жения (начальник т. Логов) не 

проявляют должной заботы о 

том, чтобы создать ширакатй фронт 
работы строителям. Этим самым 

они порождают простаки создают 

угрозу невьвполнеагия социалисти-

ческих обязательств по вводу 

жилья в эксплуатацию. 

А. УДАЧИН, 
начальник второго участка 

строительного управления Л% 2. 

* 

Сталинская область. На Яснно-

ватскотт машиностроительном .за-

воде га13ношахтного оборудования 

начато производство мощных про-

хдческих машин «ШБМ-2ю. Они 

предназначены для . скоростной 

проходки горизонталыных вырабо-

ток. 

На снимке: сборочный цех. 
Сборка машины «ШБМ-2ю. 

iF 

СМОТР НУЛЬТ11РОСВЕТУЧРЕН{ДЕНИЙ 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ 

В мае 1957 года объявлен смотр 

культурно - оросветительных 

учреждений Российской Федера-
ции, в котором участвуют клубы 
н библиотеки и нашего района. 
Истекший период смотря внес зна-

чительные изменения в деятель-
ность их. Улучшил свою работу 
Выскатский сельский клуб (заве-
дующая А. В. Несслер). Здесь 
улучшены лекционная пропаган-
да, показ кинофильмов и т. д. Не-
плохо работает коллектив художе-

ственной самодеятельности клуба 
при Рудн•енской МТС, которым ру-

ководит Т. М. Никандров. Круж-
ковцы в летний период выезжали 

с концертами во все колхозы 
района. Вокальная мужская груп-
па с успехом выступала в боль-
шом концерте, который был дан 

в новом .Доме культуры б ноября. 
В улучшении лекционной про- 

пагаттды добились заметных успе-
хов работники Новосельского и 

Запрквскогю клубов. В этик очагах 

культуры за 10 'месяцев прочита-

но около 80 лекций и докладов. 
Выполняя условия смотра, 

сельские и городские библиотеки 
провели большую работу по прив-

лечению новых читателей полити-

ческой, художественной и техни-

ческой литературы. В этих целях 
проводились подвориые обходы, 
обмен книг непосредственно в до-

мах и квартирах престарелых. кол-

хозников. Такая практика введена, 

в частности, в Новосельской биб-
лиотеке, которой заведует Г. Н. 
Петрова. В отдельных бригадах 
колхоза имени Еалииина созданы 
пункты ,выдачи книг. За период 

смотра возросло количество пере-

движек и книгоиош. 
В текущем году книжный фонд 

библиотек пополнился новой лите-

ратурой, улучшена пропаганда 
книги среди населения. В боль-
шинстве .сельских библиотек ча-

сто проводятся литературные ве-

чера,' читательские конфе:ренцтии, 

обзоры книг и другие массовые 

мероприятия. Особенно большую 
работу провели районная и дет-

ская библиотеки. Недавно .в рай-
онной библиотеке проведена инте-
ресная чнтателыкая конференция 

по теме: «Образ коммуниста в со 

ветской литературе». Привлечен-

ные товарищи сдедалН обстоятель-
ные доклады по избранной и 

теме. Конференция остаизила хоро-

шее впечатление у всех участни-

ков ее. 

. В текущем году много интерес-

ных мероприятий провела район-

ная детская библиотека. Здесь 
стоялись и беседы с юными чита-

телями, и читательские конферен-

ции, н литературные утренники, 

и обзоры наиболее ,интересныд 
произведений. 

Успёхи значительны.-На они не 

говорят ,о том, что в работе сель-

ских клубов и библиотек нет не 

дастаткав. Наоборот, неноторьи 

клубы работают по старинке. 

Смотр культпррсветучрежде. 
ний, согласно решению исполком; 

областного Совета депутатов тру 

дяицихся, продлен до 1 мая буду 
щего года. В этот период отстаю 

щие клубы нашего района- Руд 
венский, Савинавщинский и дру 

гие должны оживить такие участ 

ки клубной работы, как арганиза 

ция конкретной и целенаправтен 

ной наглядной агитации, усиле 

ние воспитательной работы с же 

вотноводами, организация темати 

ческих вечеров и резкое улучш 

кие пропаганды передовых иетг 

дов труда и селыкохозяйственно 
науки. 

С 1 декабря по 1 февраля в in 

шем районе будет проведен фестз 
валы сельскохозяйственных филi 
мои под лозунгом: «Догоним СТО 
по производству мяса, молока 
масла на душу населения!» К иг 

му мероприятию работники куль 

просветучреждений должны оти 

стись со всей серьезностью. Каз 
дый фильм в колхозе, в брига; 
или на ферме следует еопровоа 

дать лекциями специалист: 
сельского хозяйства или 'руков 

дителя колхоза. 

Долг работников районного о 

дела культуры и руководитет 
клубов и библиотек — позаб 
титыя о том, чтобы каждый кл 
или библиотека подошли к конз 
смотра с хорошими показателяз 
но всем вопросам клубной и би 
лиотечной работы. 

В. ИУЖЕЛЕВ* 
заведующий отделал+ 

культуры райисполкома. 

К Н И Ж Н А Я П О Л К А 

передовые КОЛХОЗЫ области 
Для пропаганды достижений участников Всесоюзной се. 

скохозяйственной выставки.Лениздат выпустил серию брош'. 
«Всесоюзная сельскохозайственьая выставка,. 

Колхоз «Ленинский путь 

Брошюра обстоятельно расска-

зывает об одном из самых круп-

ных колхозов области. За высокие 

достижения в развитии молочного 
животноводства, внедрение пере-

дового опыта колхоз «Ленинский 
путь» неоднократно был участни-

ком Всесоюзной сельскохозяйст-
венной выставки. Особенно высо-

ких показателей сельхозартель 

добилась в увеличении производ-
ства молочной продукции на 100 
гектаров сельекохозятиственных 
угодий. За последние три года она 

возросла почти в ива раза. Боль-
шое достижение колхоза — вве-

дение и освоение правильных тра-
вопольных севооборотов. 

В брошюре освещаются также 

вопросы, связанные с развитием 

картофелеводства и овощеводства, 
кормовой базы, животноводства, 

улучшением организации труда, 

ростом дохадра н материального 
благосостояния колхозников. 

Колхоз «Красный партизанм 
Колхоз «Красный партиза 

Всеволожскаго района, все 
его фермы молочно-товарн 
свиноводческая, птицеводческаз 
42 члена колхоза утверждены у 
стниками Всесоюзной селыко 
зяйственной выставки 1957 ТО 
«В павильоне Ленинград 'н Севе 
Запад» ВСХВ на спеиналы 
стенде колхоз широко дем еда+ 
рует свои достижения и пер 
приемы ведения обшественн 
хозяйства. 

О многих из этих достижени 
прогрессивных приемов расска 
вается в брошюре. Читате1Ь 
знакомится с опытом борьбы 
повышение производительно 
труда и снижение себестонмо 
п од кции, механизацией ТРУ 
емких процессов в животное 
стае, формами оплаты труд 
Т. д. (дентясс 
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Доверие народа 

Часовая стрелка приближалась 
Н цифре «10». Дворник Александ-
ра Васильевна Филимонова, за-

нончив уборку_ н квартире, сказа- 

аа мужу: 

- Ты не 'опоздай, Митя! Ведь 

сегодня у тебя заседание в суде. 

- А ты что делаешь сегодня? 
Может быть, пойдешь со мной? 

- Больших дел у меня нет. 

Пойду, пожалуй. 

Через несколько минут супруги 

отправились :в .народный суд. Са-
овпик газоеланцевого завода' 

Дмитрий Иванович Филимонов 
шел на очередное заседание. Вот 
уже много лет он несет почетную 

общественную обязанность -- яв-

ляется народным заседателей и 

выполняет эту важную и боль-

дгую работу честно и добросовест-

Но. 

...В суде разбиралось дело рабо-
чего бульдозериста Титова.. Летом 
он выполнял очередное производ-

ственное задание. На работе у него 

произошла поломка машины. Пока 
он ее исправлял, повредил палец. 
Пошел .в медицинский пункт. В 
ожиданктг приема переносил 

сильные боли и разнервничался. 

Нечуткие люди посчитали его 

пьяным' Бульдозериста сняли с 

работьl. Титов возмутился и пошел 
к юристу т. Хинину. Тону надо 

было бы разобраться, встать на 

защиту рабочего, а он оказался не 

на высоте положения и встал на 

сторону бюрократов. Титов боль-

те месяца ходил к различным 

начальникам и искал справедли-

вости. Но так ему и не помогли. 

-- Подам в суд, там iразберут-
ся, — решил Титов. 

k1 в суде разобрались. Все 
Факты были проверены и выясни-

лось, что он ни в чем не виноват. 

Судья Валентин Стенанович Алек-
сандров сказал: 

Надо восстановить Титова 
на :работе. Зря человек пострадал. 

— И не только восстановить 

нУжно, но еще следует заплатить 

за прогул и строго наказать бюро-
кратов, - заметил народный за-

седатель Филимонов. 

Советский суд неукоснительно 

гтоит на страже интересов трудя-

ихся. Справедливость была вос-

сгановлена Титова предложили 

снова принять на работу. Ему за-

илатили за ;вынужденный прогул. 

6дказали бюрократов. 

бlнаго `различных дел приходит-

ся разбирать в народном суде. Нд- 
кажды слушалось дело хулигана 

%лдко. Дмитрий Иванович был 
заседателем. 

- Который раз за хулнганств'о 
Удитесь? - спросил его Филимо- 

лов. 

- Второй: 

- Вот видишь, как плохр себя 
ведешь. Честным людям покоя не 

даешь и сам себя наказываешь. 

Прядко действительно опасный 

для общества человек. Ни за что 

ни про что он ударил перочгпгнылг 

ножом шахтера Березина. Суд 

всесторонне и глубоко разобрал 

его дело, а затем для вынесения 

приговора удалился на совещание. 

-- По 74-й статье  ему можно 

дать тори гада, - заявил судья. 

- Не согласен. Прядко опас-

ный хулиган. Его надо на дли-

тельное время изолировать от 'об-
щества. Предлагаю ему ать пять 

лет, а после отбытия наказания 

лишить его права проживать в 

Лекинврадской, Московской и дру-

гих центральных областях стра-

ны. 

— Поддерживаю' предложение 

Дмитрия Ивановича, --- ' сказала 

заседатель Смирнова. 

Хулиган был строго наказан. 
Его лишили свободы на пять лет 

и после отбытия наказания запре-
тили проживать в центральных 

областях страны. 

Девять лет работает заседате-

лем .народного суда садовник ЖКО 
газосланцевого' завода. Дмитзрий 
Иванович Филиаонов. Большим 
уважением и почетом пользуется 
он у рабочих. И в эти выборы его 

кандидатуру снова .выдвинули в 

заседатели народного суда. 

- Дмитрий Иванович 'справед-

ливый человек. Большую жизнь 

прожил. Его и пошлем снова за-

седателем, - заявляют рабочие.. 

Дмитрий Иванович Филимонов 
действительно прожил большую 
жизнь. В годы Великой Отечест-
венной войны он мужественно 

сражался с. врагами нашей Роди-
ны. Был тяжело ранен. В наступ-

лении под Нарвой его тело пора-

зили 108 осколков. Некоторые из 

них и да сих пор остались в груди 

отважного патриота. Ему порой 
бывает очень трудно и тяжело, но 

он продолжает работать. Он ста-
рается сделать жизнь трудящихся 

наапего города краше, привлека-

тельнее. Только минувшей осенью 
он вместе с другими рабочими по-
садил тысячи ..декоративных кус-
тарников и деревьев. Через не-
сколько лет они приживутся,-.зазе- 

ленеют, зацветут н украсят наш 
город. Тысячи рабочих будут бла-
годарить садовника за его пре-
красный "труд, создающий красоту 
жизни. За него с радостью будут 
голосовать жители Больших Лу-
чек в день выборов народных су-

дов. 

П. 6УШАГИН. 

- -в►- - — 

По следам неопубликованного письма 

рабочие совхоза «Радинатт. 
муслин, Андреев и Петраков при-

цали в редакцию письмо, в кото-
Р0м Рассказывали, что, несмотря 
иа настуливпгие холода, Слаiнцев-
вгая АТК использует для перевоз 

кн пассажиров по маршруту Слан-
чд—Ста;раполье грузотакси с от 

ытым кузовом. 

Это письмо редакция направила 
для принятия мер начальгику ав-
тотiранспортной конторы т. Ефре-
мову. Получен ответ. Тов.: Ефре= 
мов сообщает, что факты, указан' 
ные в письме, имели место. В на-

стоящее врелг.я ованыркрутныи 
е 

грузотаисси оборуд р 
фургонами. 

ДОГОНИМ АМЕРИКУ! 
Волосовская машинно-тракторная станция --

одна из старейших в Ленинградской области. На 

днях исполнилось 25 лет со дня ее организации. 

Коллектив МТС много делает для организационно-

хозяйственного укрепления обслуживаемых кол-

хозов. Особенно большое внимание уделяется раз-

витию молочного животноводства. 

По итогам социалистического соревнованиМ 
колхозных животноводов Российской Федерации 
за третий квартал 1957 года коллективу Волосов-
ской МТС присуждено переходящее Красное зна-

мя Совета Министров РСФСР, 
Ниже публикуются материалы о6 опыте рабо-

ты коллектива Волосовской машккно-тракторной 
станции. 

За высокую продуктивность 

молочно-товарных ферм 
Беседа с директоро.и Вологовской МТГ, Л. Г. ТИШКИНЫ М 

За одинвадцауь месяцев ньхнеш-

него гада в сельхюзартелях зоны 

Воласовской МТС от каждой ял 

1.363 коров надоелио по 3.647 ки-

лограммов молока. На 100 гекта-

ров сельскохозяйгтвеаиных угодий 
произведено па 410 цеигянеров 

молока и по 29,3 центнера мяса. 

Это значительно больше, чем было 
на то же число прошлого гида. 

В колхозах заметно увеличи-

вается площадь под 'в гогетлитiи 

травами, •создаются культурные 

пастбища. Так, колхоз «Заветы 
Леанина» в этом году обеспечил 'об= 
щественнгый скот грубыми корма-

ми «з расчета 10 тони на корову, 

в сельхозартели «Ленинский 
путь», где председателем Герой 
Социалнсттгчеюкого Труда Ф. А. 
Иванов, нынче' впервые собрано 
более 1.500 тоник клеверного сена. 

На лучших угодьях колхоз создает 

долголетние пастбища п площади 

140 гектаров. На всю зимовку 

молочнна-ргоиаржые фермы обеспе-
чены грубыми и сочными корма-

ми. Механизаторы МТС 'вовремя 

помогли колхоыниисаич убрать сено 

п кормое3ые корнелцгоды, заложить 

я траншеи силос. 

Большую роль в увеличении то-

варврсти колхозигото производства 
играет механогзаидтгя трудоемких 
работ. Этому делу мы уделяем 

большое внима вве. Нынче механи-

зация обработки почвы составила 

100 процентов, посева зархавых 
и междурядкой обработки полей-
100 процентов,- уборки зерновых 

и семеннихоизых трав - 95. про- 

центов, силосования - 75 про-. 

центов. В. ближайшие два года мы 

намечаем полностью закончить ме-

хагьизагдию астввотнюводческих 

фералг н колхозах. 

Своим трудом механизаторы 
принимают участие в экономиче-

ском соревиоианиан с США. Нет 
сомнения в том, что в ближайшие 
годы мы догоним США по проагз-

ведству мяса, молока и маяла на 

душу паселення• , 

4 тысячи литров молока 

от каждой коровы 

Повышению продуисгнвиости мо-

лочного стада способствовало 
внедрение. передовых пропрессив-

ных приемов. Заботу о повышении 

продуктивноств коров мы начи-

наем с момента перевода всего 

стада на стойловое содержание. 

Осенью мы скармливаем живот-

ным отходы овощеводства и кор-

мотую капусту, вводим в их ра-

цион сено или сагюму, прячем луч-

шие по качеству. В октябре у нас 

коровы уже не пасутся, а только 

выпускаются на прогулку. С пер-

вого дня стойлового содержания 

рааиион животных таков: 6 кило-

граммов клеверного сена, 3 кило-

прамма яровой соломы, 30 кило-

граммов сочных кормов и 300 
граммов концентратрв на литр мо-

лока. Во время стойЛового перио-

да мы не допускаем .перебоев в 

скармливании сочных кормов. 

Летом все колхозы применяют 

обильную зеленую подкармху - 

от 30 до 50 килограммов в сутки 

на голову. Лучшие по ботаигиче-
скому составу пастбища закрепля-

ются за дойным скотом. 

Исключительно важное значение 

имеет прилггнение дополнитеп.ыной 
оплаты работникам животноводст-

ва. дополнительная оплата дояр-

кам в больцыистве.колхозов у нас 

составляет от 2 до 4 процентов от 

валового НадОя, а В колхозе 

«Болыцевик» 15-30 процентов 

молока, надоенного сверх плана. 

Чтобы в ближайшие годы дог- 

нать США по производству мяса, 
молоха и масла на дуигу населе-
ния, мы поставили перед собой за-

дачу в ближайшее время полу-

чить на 100 гектаров сельскохо-

зяйственных угадай 90 центнеров 

мяса и 600 центнеров молока. К 
концу этого года каждый колхоз 

получит по 4 тысячи килограммов 

молоха ат коровы. 

Е. ЕГОРОВ, 
главный зоотехник МТС, 

заслуженный зоотехник РСФСР. 

Ленинградская область. Воласавская МТС. 
На снимке: ремонт тракторов. На переднем плане И. А. Суйко-

нен (слева) и А: Ф. Быстрав, вы полняющие нормы на 120 про-

центов. 
Фото И. Баранова. ЛеиТАСС 

Ленинградская область. Воло-
совокая МТС. 

На снимке: погрузка торфа на 

эстакаде торфопредторгиятия МТС 
для отправки в колхозы. 

за комплексную 
механизацию 

ферм 
Ведущую роль в хозяйстве,кол-

хозов зоны Волосовской МТС за-

нимает молочное животноводство. 

Вот почему мы считаем важной 
своей задачей механизировать тру-

доемкие процессы на скотных дво-

рах. Механизация ферм - это не 

только замена ручного труда ма-

шинным. Она способствует сокра-

щению трудоемкости работ на 

единицу продукции, удешевляет ее 

себестоимость. 
До последнего времени мы уде-

ляем главное внимание механиза- 
цмн водоснабжения с применением 
автопоилок, установке подвесных 

дорог. В качестве основной дви-

гающей силы для машин применя-

ли ветродвигатели «ТВ-5у, «ТВ-8s. 
Сейчас район получил дешевую 

электроэнергию. В связи с этим 

мы решили ввести комплексную 

механизацию на каждой ферме. В 
ближайшие два-три гада пол-

ностью механизируем и частично 

автоматизируем такие трудоемкие 
процессы, как автопоение, доение, 

переработку молока, нагрев воды, 

запариваиие кормов, подвозку и 

вывозку навоза, мойку молочной 
посуды, выгрузку силоса из тран-

шей. 
Многое уже сделано. В нынеш-

нем году план по автопоенню 

скота выполнен более чем на 200 
процентов. Усиленными темпами 

ведется монтаж установок no ме-

ханическому доению коров. 

Все эти работы выполняет мой-
тажно-ремонтная бригада из вось-

миж человек. Состав ее постоявный, 
многие работают с начала органи-

зации бригады. Широко практи-

куется совмещение профессий. В 
распоряжении бригады походная 

мастерская типа «АЖ*. Это позво-

ляет выполнять любые работы no 

механизации трудоемких процес-

сов в животноводстве, а также 

электромонтажные операции. Те-

перь ставим перед собой задачу-

внедрить механизацию и электри-

фикацию не только в животновод- 

стве, но и в другие отрасли кол- 

хозного производства: 

В. ПЕТРОВ, 
механик по механизации 

трудоемких процессов 
в Животноводстве. 
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ПОКАЗАТЕЛИ 
no надою молока в колхозах и совхозе района 

с 1 января no 1 декабря 1957 года 
(в килограммах) 

Занимаемое место 

Наименование 

колхозов 

Прирост против прошлого года 1 

2 

3 

4 

5 

в 

7 

8 

о 

Им. Ильича 3208,6 

„Путь к ком-

мунизму" 3134,7 

Им. 17-го 
Партсъезда 2914,5 

„Восход" 2913,2 

„Обновленная 
земля" 2835,7 

:шахтер" 2628,1 

Им. Калинина 2420,0 

„Май" 2349,9 

Им. Ленина 2265,1 

631,5 

553,8 

149,8 

515,5 

607,4 

376,8 

477,6 

406,3 

457,0 

146,4 - 5,4 

130,7 +38,3 

115 +27,9 

90,4 + 1,3 

90,6 -25,3 

96,3 -- 7,8 

83,8 +23 

47.4 - 1,2 

53,2 +12,9 

11 Т 0 Г 0 2710,6 

Совхоз „Родина` 2425 

':. 

Сводка по надою молока свиде-

тельствует о том, что животново-

ды района настойчиво борются за 

выполнение взятых социалистиче-
ских обязательств в 1957 году. За 
11 месяцев надоено в среднем от 

фуражной коровы по 2.710,6 кило-

грамма молока. Превышен удой 
на 482,8 килограмма против этого 

же периода в прошлом году. 

Перевыполнили свое годовое 

обязательство по надою молока в 

среднем от коровы колхозы: име-

ни Ленина - на о5,1 килограмма 

и «Путь и коммунизму» - на 34,7 
килограмма. 

Однако надо признать, что от-

дельные животноводы за послед-

нее время ослабили борьбу за уве-

личение надоев молока. В четырех 

колхозах района - «Обновленная 
земля», «Шахтер», «Май» и имени 

Ильича -- за ноябрь надоено в 

среднем от коровы меньше, чем 

было надоено в прошлом году за 

этот месяц. 

482,8 

261 

9,8  + 8,2 

101,0 -16,0 

НамггоГо отстал ОТ колхозов сов-

хоз «Родина». Здесь надоили мо-

лока от фуражной коровы меньше 
среднерайоннлго показателя па 

285,6 килограмма. 

До конца года остались считан-

ные дни. Сейчас необходимо уси-
лить борьбу за выполнение социа-

листических обязательств. 
Долг партийных организаций -

немедленно оказать правлениям 

колхозов практическую помощь в 

деле повышения надоев молока. 
Прежде всего на всех животновод-

ческих фермах надо организовать 
правильное кормление скота, осо-

бое внимание обратить на подго-

товку кормов перед скармлива-

нием и водоснабжение. Необходи-
мо резко улучшить уход за жи-

вотными, ни на одной ферме не до-
пускать нарушении распорядка 

дня. Следует потребовать от зоо-

техников, ветработников и заве-

дующих фермами, чтобы кормле-
ние и доение коров производились 

в присутствии их. 

jnn нашей 
11U области 

Отходы производства 

-на удобрение полей 

Как установили ученые, цемент-

ная пыль является отличным ма-
териалом для известкования кис-

лых почв. Пикалевский цементный 
завод еще недавно отвозил на 
свалку эти производственные от-

ходы. Теперь близлежащие колхо-

зы стали запасать их как удобре-
ние. 

180 тонн известкового материа-

ла предприятие отпустило артели 

«большой двор». Помощь в до-

ставке удобрения оказывает Боль-
шедворская МТС, которая выде-

лила для этой цели транспорт. 60 
гектаров колхозных овощных по-
лей получат весной полную норму 

противокислотного удобрения. 

Подготовка 

к севу кукурузы 

В колхозе «Красный труженик», 

Лодейнопольского района, под 

руководством агронома А. С. Ли -

вина в течение ряда лет выращи-

вается хороший урожай кукуру-

зы. Нынче, несмотря на неблаго-
приятные погодные условия, на 

отдельных участках получено по 

200 центнеров зеленой массы с 

гектара. 

Сейчас в колхозе закладывается 

основа высокого урожая будущего 
года. Кукуруза будет размещена 
на рыхлых почвах; все участки 

для ее посева вспаханы под зябь. 
Началась заготовка н вывозка 

удобрений на кукурузные поля. 

Только органических удобрений на 

гектар вносится по 30-40 тонн. 

Новый отряд 

механизаторов 

Ломоносовское училище механи-

зации сельского хозяйства Ns 8 
выпустило новый отряд специали-

стов. Около 30 бригадиров трак-

торных бригад, награжденных за 

отличную учебу похвальными гра-

мотами Главного управления тру-

довых резервов, выехали на рабо-
ту в совхозы и МТС области. 

В нынешнем году в стенах учи-

лища получили специальности 

трактористов-машинистов, механи-

ков -комбайнеров и бригадиров 
тракторных бригад более 300 чело-

век. 

(ЛенТАСС) 

Старость Будет побеждена 
Коацмунистическая партия и Со- 

ветское праизительство уделяют 

большое внимание охране здо-

ровья iтрудящихся, ликвидации 

эпидемических болезней, увеличе-

нию продалжительностин жизни 

людей. За 40 лет существовапния 

нашего государства в этом отно-

шении проделана громадная ра-

бота. В результате ее такие эпиде-

мические болезни, как холера, 

оспа, чума, уносинвпние ранее сот-

ни тысяч человеческих жизней, 
являются для нас сейчас дале-

ким прошлым. За последние го-

ды на большей частив территории 
Советского Союза лннквиндирова'на 

малярия, как массовое заболева-
ние. 

Развитие отечественной химии 

дало возможиiость ввести в прак-

тику лечения так называемую 

хинмиотерапию. Широкое примене-

ние получили антибиотики - пе-

нгитиллин, биомицин, синтомищин, 

терромиидюн и Т. д. Это привело 

к резкому снижению смертности 

от заболеваний тифом, дизепнте-

риней, туберкулезом легких, скар-

латиной, коклюшем. В настоящее 

время среди населения Советско-
го Союза проценгг людей в возра-

сте от 65 лет и больше значитель-

но выше, чем он был в царской 
России. 

Благодаря мероцриятиятг прави-

тельства, направленигым ива охра-

ну здоровья трудящихся, - со-

кращение рабочей недели, перевод 

ряда предпрнгячинй на семичасовой 
рабочий день, охрана труда подро-

стков •и женщин, предоставление 

трудящимся оплачиваемого отпус-

ка, введение пенсионного обеспе-
чеиния, бесплатная медицинская 

помощь, доступное курортное ле-

цеиние - достигнуты колоссаль-

ные успехи в продлении жизни 

людей. Так, средняя продолжи-

тельность жизни у нас, в СССР, 
после Октябрьской революциин уве-

личилась вдвое. До революции 

она составляла 32 года, а сейчас 
- 64. 

В данное время наиболее опах:-

ньнмн для жизни людей являются 

болезни сердечно-сасудигстой си-

стемы и злокачественные опухоли, 

свойственные полоиламу и старче-

скому возрасту. Предупрехндение 

возиггикiновения этих болезней и их 

лечение являются актуальными 

вопросами в проблеме долголетия, 

которая изучается специальной 
наукой - геронтологчней. Профес-
сор И. Н. Мечнихов был одним из 

первых, кто правильно гнодошел 

к проблеме долголетия. 

В гады Советской власти наибо-
лее интенспнвные работы по герон-

толопиин развернулись на УУккраине. 
Академик Богомолец был инициа-

торам широких исследований ор-

ганизмов престарелых людей. По 
его инициативе в 1938 моду в 

Киеве состоялась первая в мавре 

конференция, посвященная про-

блеме старения и борьбе с ним. В 
послевоенные годы работы в обла-

сти героктологипн получили новый 

размах. В настоящее аремя на.д 

проблемой продления жизни лю-

дей в Советском Союзе работают 

сотни ученных, врачей. И недалеко 

то время, когда жизнь человека 

будет намного продлена. 

Н. ЯКОВЛЕВ, 
врач-эпидемиолог 

Слаицевской санэпидстанции. 

3А РУБЕЖОМ 

„Американцы вновь 
оказались позади" 

Зарубежные отклики на спуск первого s мире 

советского атомного ледокола «Ленин» 

КИТай 
ПЕКИН. (ТАСС). Все китайские 

газеты на виндных местах под за-
головками «Спуск на заду первого 

в мире советского атомного ледо-

кола», «Новый важный успех Соо-
ветсиаго Союза в использовании 

атомной энергии в мирных целях» 

помещают сообщения о спуске па 

впаду атомного ледокола «Лепнин». 
Газеты отмечают, что спуск на 

воду первого в мире советского 

атомного ледокоина «Ленин» -
это новый успех Советского Союза 
в использовании атомной энергии 

в мирных целях. Создание атомно-

го ледокола открывает широкие 

перспективы для мирного исполь-

зования атомной энергии в обла-
сти транспорта. 

ЯПОНИЯ 

ТОКИО. (ТАСС). Японские газе-

ты помещают сообщения из Совет-
ского Союза о спуске на воду 

атомного ледокола «Лепнин». Газе-
ты приводят подробную характе-

риисвику атомного ледокола, отме-

чают при этом огромную мощность 

его машин и больнггую проходи-

мость в тяжелых льдах Арктики. 
Комментируя это событие, газе-

та «Иомиури» пишет, что именно 

потому, что Советский Союз сразу 

же направил своим усилия на ис-

пользование атомной энергипн 

мирных целях, он значительн 

раiньше Соединенных Штатов со 

дал корабль, предназначенный дл 

мирных целей. Газета «Майнащн 
указывает, что подобный кораба 

США смогут построить не ране 

1961 года. 

ФРАНЦИЯ 

ПАРИЖА. (ТАСС). В статье, оза 

главленной «Первый в мире на; 

водный корабль с атомным г1:нт 

телом», газета «фигаро» указъ 

вает, что американцы, работах 
щие над созданием атомного таи 

кора, вновь «оказались позади: 

Московский корреспондент этс 

газеты отмечает, что 5 декабр 

когда был произведен спуск 

воду ледокола «Ленин», «6ы: 
днем зтревог для америкаискг 

дипломатов и журналистов, нах 

дящихся в Москве». «Ледокол уз 

покачивался на волнах Невы, -

пишет он, - в тот момент, ког, 

одни узнали, что запуск амеарика. 

ского спутника Земли был вно] 

отложен». 

Газета «Юманите» подчерк 

вает, что «новый подвиг советекi 

науки и техники был соверши 

лишь месяц спустя после запус; 

второго искусственного спутвип 

Земли». 

Положить конец американской угрозе миру 

Движение за .ннквидацггю военных баз США' 

ЛОНДОН. (ТАСС). «Алгерикан-
ские самолеты с водородными 

бомбами, летающие регулярно над 

Англией, создают постоянную уг-

розу для народа н для дела мира. 

Безопасность Англии требует, что-

бы базы американских бомбарди-
ровщиков были ликвидированы, а 

все американские вооруженные 

силы были отосланы обратно в 

Америку», - подчеркивается в 

заявлении Политического комите-

та Коммунистической партии 

Великобритании, опубликованном 
в Лондоне. 

Заявление призывает англий-
ский народ предпринять срочные 

действия, чтобы добиться ликви-

дации баз американских бомбар-
дировщиков в Англии. 

ЛОНДОН. (ТАСС). По сообще-
ниям печати., совет профсоюзов 

Кратк (.графство Суссекс) при-

нял чрезвычайную резолюцию, 

которой призывает ликвидирова 

все базы ядерного оружия в Ан 
лии. Резолюция направлена бр. 
тансiкому конгрессу тред-юнионо 

лейбористской партии в прав 

мелы тву. 

БЕРЛИН. (ТАСС). Представит 
ли различных слоев населения 3 
полной Герм:аiнтги протестуют пр 

тив планов размещения на зала 

ногегрианской территории баз д. 

запуска ракет. 

Как сообщает агентство АД 
один низ 18 западногерманских 4г 
зиков, подписавших геттинге 

ское обращение с призывом пр 
тив производства атомного и воз 

родного оружия, профессор В. Ге 
зенберг охарактеризовал план 
создания на террритарии З'ападн 
Германии баз для запуска 'рак 
с атомными зарядами как «гр< 
ную опасность». 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я 

Шахта Ns 3 треста «Ленинградсланец» производит набор Ра-
бочих машинных лав на подземные работы по следующим 
специальностям: 

Навалоотбойщики Крепильщики 
Проходчики Переносчики 
Бурильщгнки 
На подземные работы принимаются только мужчины. Оди-

почки обеспечиваются общежитием, для семейных квартир не 
имеется. 

Администрация. 

Первый участок СМУ-7 Мосгаз-
проводстрой с первого января 

1958 года переводится в систему 

Ленинградского Специализирован-
ного Управления Na 1 Ленинград-
спецстроя. 

Все претензии к 1 -му участ 
СМУ -7 Мосгазпроводстрой буд 
приниматься до 1-го января 19 
года. 

СМу-7• 
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